



**Schulbrief Nr. 4 – 18/19**

**30.11.2018**

**Sehr geehrte Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler,**

seit Anfang November unterstützen uns drei Lehrkräfte, die erkrankte Kolleginnen und Kollegen vertreten, und durch deren Einsatz es zu einigen Veränderungen in der Unterrichtsverteilung und den Stundenplänen gekommen ist:

Frau Barlovic unterrichtet die Fächer Politik/Wirtschaft und Englisch, Herr Dr. Berends die Fächer Chemie, Physik und Mathematik und Frau Müller die Fächer Sport und Französisch.

Dazu haben die neuen Lehramtsanwärterinnen und -anwärter im November ihre Ausbildung begonnen.

Frau Bulak (E-SW), Frau Busemann (Bi-M), Frau Ebbing (Ek-S), Frau Grewe (KR-Ku), Frau Lehmann (E-Ge), Frau Harfouch (Ge-S), Frau Rosenkranz (D-Ek), Herr Schuchert (Ge-M) und Herr Troue (D-Sp) werden nach einer ersten intensiven Ausbildungsphase im Februar 2019 in den eigenverantwortlichen Unterricht gehen.

Eine größere Baumaßnahme behindert zurzeit ein wenig den Schulalltag: Das Flachdach des Verwaltungstraktes erhält eine neue Dacheindeckung, die zu diesem Zweck aufgebauten Absperrungen sind auf jeden Fall zu beachten.

### **Costa-Rica-AG auf dem Weihnachtsmarkt**

Mit großem Engagement setzen sich seit Jahren Schülerinnen und Schüler unter der Leitung von Herrn Schulz für benachteiligte Kinder und nachhaltige ökologische Projekte in Costa Rica ein. Die Mitglieder der Costa Rica-AG sind am kommenden Wochenende mit einem Stand auf dem Unnaer Weihnachtsmarkt vertreten, und zwar auf der Bahnhofstraße in der Nähe der Einmündung Morgenstraße.

**Termin: Samstag, 08.12.2018 und Sonntag, 09.12.2018, Weihnachtsmarkt Unna**

### **Crash Kurs NRW**

Seit 2012 führen wir für die Schülerinnen und Schüler der EF und Q1 in Kooperation mit der Polizeibehörde Unna die Veranstaltung „Crash Kurs NRW“ zur Prävention von Verkehrsunfällen durch. Dabei sollen die Schülerinnen und Schüler gezielt auf mangelndes Gefahrenbewusstsein und die Risiken und Folgen im Straßenverkehr aufmerksam gemacht werden. Am **Mittwoch, dem 05.12.2018**, erhalten sie Einblick in die Erlebnisse von Feuerwehrleuten, Rettungssanitätern, Notfallseelsorgern und ggf. Unfallopfern. Die betroffenen Jahrgänge bekommen über die Tutoriate gesondert detailliertere Informationen.

### **Schwarzlichtaufführung**

Die Zirkus-AG unter der Leitung von Frau Gropp und Frau Landskröner-Braune wird sich auch in diesem Jahr im Schwarzlicht präsentieren. Zur Vorbereitung hat die Gruppe zwei intensive Probenstage in Schwerte-Ebberg verbracht. Das diesjährige Thema lautet „Licht-Reisen“ und spielt mit der Vorstellung, sich einmal mit dem Medium „Schwarzlicht“ von zu Hause weg zu bewegen und unterschiedliche Eindrücke auf dieser Reise zu gewinnen. Hierzu zählen sowohl die verschiedenen Verkehrsmittel, die auf einer solchen Reise benutzt werden können, wie auch Träume, Tänze, Unterwasserwelten und das „Sich von neuen Gegebenheiten verzaubern lassen“.

**Termin: Freitag, 07.12.2018, 18.00 Uhr, Aula des EBG**

### **Tag der offenen Tür**

Schon seit einiger Zeit laufen die Vorbereitungen für den nächsten **Tag der offenen Tür** am **19.01.2019**. In den letzten Jahren haben mit großer Unterstützung unserer Elternschaft die beiden **Elterncafés** in den Räumen 103 und 104 erheblich zur guten Atmosphäre am EBG beigetragen.

Daher stelle ich schon jetzt den organisatorischen Rahmen vor. So können sich möglichst viele mit ihren Spenden und/oder der Hilfe am 19.01.2019 einbringen:

- Die Informationen laufen in bewährter Weise bei Frau Gerdes zusammen: [sanne@gerdes-unna.de](mailto:sanne@gerdes-unna.de)
- Spenden – **Herzhaftes „Fingerfood“ sowie Kuchen/Muffins ...** können angeliefert werden am **19.01.2019 ab 07.30 Uhr direkt in die Räume 103 und 104**. Sicher ist es für die Anlieferung sinnvoll, sich im Blick auf den Transport am frühen Samstag in den Klassen/Stadtteilen abzusprechen.

### **Verein der Freunde und Förderer des EBG (VFF)**

Zum Ende des Jahres zieht der Förderverein in diesen Tagen den Jahresbeitrag für 2018 ein. Aus organisatorischen Gründen wird im kommenden Jahr der Einzugsmodus verändert – der neue Einzugsstermin liegt dann im Frühjahr. Daher wird der Jahresbeitrag für 2019 bereits im Februar 2019 eingezogen.

Ich wünsche Ihnen und Euch eine besinnliche Adventszeit, geruhsame Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

gez. Schmitz  
Schulleiter